

Dienstag, 9. November 2021

Erster Stadtrat zu Besuch

Gestern wurde die Feuerwehr Mühlheim durch den Ersten Stadtrat Herrn Dr. Krey besucht.



Um einen Einblick in die Arbeit der Ehrenamtlichen in der Feuerwehr zu gewinnen, nahm er an einer Übung der Einsatzabteilung teil. Hierbei trainierte er zusammen mit den Kameradinnen und Kameraden unter anderem die Menschenrettung unter schwerem Atemschutz und auch die technische Rettung aus einem verunfallten Fahrzeug.

Mitmachen bei der Feuerwehr? -> <https://www.ffm112.de/mitglied-werden>

